

#IMTAKT 07. Mai 2018

# Imtakt im Mai: Jetzt gilt's! Eure Stimme für EVG- Kandidat/innen!

Die Betriebsratswahlen sind in der ganz heißen Phase angekommen. Ihnen ist das Mai-Heft der imtakt schwerpunktmäßig gewidmet. Denn jetzt gilt's!



In unserem BR-Wahlen-ABC fassen wir noch einmal zusammen, was bei den Wahlen wichtig ist. Anhand zweier Beispiele – Rhenus Rail GmbH St. Ingbert und FEW Blankenburg – zeigen wir, wie wichtig die dritte Säule unseres Wahlmottos ist: „mit uns“. Und wir fassen die wichtigsten Regelungen der neuen KBV Zukunft der Dienstleistungen zusammen, die ab Juli im DB-Konzern in Kraft tritt. An ihr kann man sehen, was das Zusammenspiel einer kraftvollen betrieblichen Interessenvertretung und einer starken Gewerkschaft leisten kann.

Derweil wird bereits die nächste große Kampagne der EVG vorbereitet: die Tarifrunde 2018. In mittlerweile drei Zukunftswerkstätten haben Mitglieder der Tarifkommissionen ihre wichtigen Themen zusammengetragen. Imtakt berichtet über die Diskussionen in der Zukunftswerkstatt und wirft einen Blick auf die kommenden Steps der Tarifrunde 2018.

Zum achten Mal hat die Allianz pro Schiene die „Eisenbahner mit Herz“ gekürt – darunter auch wieder vier EVG-Kolleginnen und –Kollegen. Imtakt fasst die Entscheidungen der Jury zusammen – und hat sich mit Giuseppe Soraci getroffen: Mit ihm ist erstmals überhaupt ein Fahrzeugreiniger als „Eisenbahner mit Herz“ ausgezeichnet worden.

Im Juni jährt sich zum 70. Mal der Beginn der Berliner Luftbrücke. Sie wäre ohne die Eisenbahn nicht möglich gewesen – sagt einer ihrer letzten lebenden Zeitzeugen, EVG-Kollege Siegfried Kugies. Als 22-jähriger Rangierer hat er an der Befüllung der Flugzeuge mitgewirkt. Imtakt hat ihn im hessischen Trebur besucht.

Die Mai-Imtakt wird derzeit ausgeliefert. Bereits jetzt könnt ihr **[sie hier online lesen.](/service-navigation/imtakt/)** (/service-navigation/imtakt/)